

Gänsehaut - eingebaut

Wer anderen das Gruseln lehren will, der muß sich schon was einfallen lassen. Wir tun das für Sie. In unserem großen Fundus mit über 2000 Modellen finden Sie Ideen und Elemente, die bereits als Vorschlag den Atem stocken lassen. Doch den richtigen Schock erzeugen wir mit einer perfekten, für den Betrachter unsichtbaren Technik, die nahezu servicefrei läuft. Den Figuren verschaffen wir auch gleich das richtige Umfeld, das die Wirkung noch verstärkt. Und für den richtigen Pfiff sorgt ein Ton, der voll unter die Haut geht: lippensynchron, digital, verschleißfrei, in CD-Qualität.



Goose-flesh - put in

Who wants to teach the meaning of fear to the others, must be very creative. We do that for you. In our huge fund with more than 2000 models you will find great ideas and elements, already the proposals have your breath caught.



But the real shock is produced with a perfect, for the observer invisible mechanics, which runs nearly maintenance-free. We also give our figures the right surroundings, which intensify the effect even more. And the extra something is the sound, which gets fully under your skin: synchronous lips, digital, wear and tear free, in CD quality.

Christian Hofmann GmbH

Gartenstraße 24
96476 Bad Rodach
Germany
eMail: Hofmann-Figuren@t-online.de · www.hofmann-figuren.de

Telefon +49 9564/9228 - 0
Telefax +49 9564/9228-33
Mobil +49 172 - 8600706

Hofmann

Figuren - natürlich, dynamisch

